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               Ata da 15ª Sessão Ordinária 11/05/2015 
 

Aos onze dias do mês de maio de dois mil e quinze, ás dezessete horas iniciou-se sob a 

Presidência do Sr. Vereador Valdir da Silva á décima quinta Sessão Ordinária da 13ª Legislatura 

da Câmara Municipal de São Miguel do Iguaçu-Pr. Para verificação de Quórum,  determinou a 

chamada dos Srs.Vereadores e declarou aberta com as presenças da maioria e ausências de 

Cleonice Maldaner e Silvio Marcos Murbak conforme consta o livro de Registro de Presenças. 

Prosseguindo solicitou a leitura de um texto bíblico pelo Sr. Vereador Raulique Farias e 

determinou a leitura da ata da Sessão anterior colocou-a em discussão e votação e declarou 

aprovada na integra. Na ausência de correspondência, passou para Ordem do Dia com matérias 

do Poder Executivo Municipal colocou em 1ª votação o Projeto de Lei 20/2015 que denomina 

Lucia Barp da Costa a Unidade de Saúde do Bairro Novo Mundo e declarou aprovado. Em 

votação pela tramitação legal colocou os projetos de Leis 41 Á 46/2015 e enviou todos eles ás 

comissões competentes para análise. Passando para as matérias do Poder Legislativo Municipal 

procedeu da mesma forma com o Projeto de Lei 04/2015 da Nobre Edil Cleonice Maldaner que 

declara utilidade pública o Clube Recreativo Esperança em Aurora do Iguaçu e passou Sessão ao 

Vice – Presidente Nilton Wernke conforme determina o Regimento Interno da Câmara Municipal e 

este colocou em discussão o requerimento 15/2015 dos Edis Valdir da Silva e Raulique Farias 

que requerem Moção de Aplausos aos Coordenadores do Programa Cultivando Água Boa, não 

havendo discussão colocou em única votação e declarou aprovado por unanimidade dos Edis 

presentes, determinou as providências para elaboração da entrega da Moção de Aplausos e 

retornou a Sessão ao Presidente titular que passou para Palavra Livre Vereador Sr. Raulique 

Farias falou sobre o requerimento 15/2015 sobre a importância da Moção de Aplausos que 

através do Programa Cultivando Água Boa da Itaipu Binacional levou o Oeste Paranaense a ser 

reconhecido internacionalmente através da ONU Organização das Nações Unidas  como melhor 

prática mundial no cuidado com a ”agua”. Não havendo mais nada a tratar, o Sr. Presidente 

passou para fase final da Sessão, agradeceu as presenças de todos convocou os Nobres 

Vereadores para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental, determinou a lavratura 

desta ata e em nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. 
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    Presidente                                                                                                                         2º Secretário 
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